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В большом спортивном празднике принимают участие коман-
ды, представляющие интересы цехов и отделов предприятия.
Соревнования проходят по 12 популярным видам спорта. Ини-
циатором и организатором их проведения является профсоюз-
ный комитет.

По уточнению председателя ППО ПАО "БРТ" Татьяны Алексан-
дровны Чубриковой, до финального свистка остались считанные
дни - 10 декабря в спортивном клубе "Юность" состоится заклю-
чительный этап Спартакиады, команды будут состязаться в
перетягивании каната, покажут мастерство в стрит-боле. Затем
сотрудники профкома подведут окончательные итоги Спартаки-
ады, назовут имена чемпионов и призеров. На абсолютное ли-
дерство претендует команда производственного цеха № 216, но
все еще может измениться. Огромное стремление победить
есть у спортсменов цеха № 110, дух здорового соперничества
захватил команду цеха № 113. Скоро мы узнаем, кому достанет-
ся переходящий спортивный кубок ПАО "БРТ".

СОТРУДНИЧЕСТВО КРЕПНЕТ
ПАО "БРТ" развивает новые направления деятельно-

сти. В рамках реализации программы перспективного
развития на предприятии осваивается несколько видов
продукции по заказу руководства ПАО "УАЗ".

Татьяна Олейникова

Недавно на Ульяновский автомобильный завод была от-
правлена расширенная партия шумоизоляции щитка передка
на модернизированный внедорожник "УАЗ Патриот". Предпо-
лагается, что в декабре Балаковорезинотехника начнет серий-
но поставлять детали на автосборочный конвейер. По уточне-
нию руководителя проектного офиса Антона Владимировича
Зуева, руководство УАЗа обещает передать нашему предпри-
ятию не менее 30 процентов объемов поставок от своей ре-
альной потребности в комплектующих.

"РУКАВА" ДЛЯ LADA LARGUS
Представители высшего менеджмента ПАО "БРТ" ус-

пешно провели переговоры с руководством Альянса
"Рено Ниссан АвтоВАЗ".

Во время встречи обсуждались детали перспективного со-
трудничества, в частности, возможность освоения новых ви-
дов шлангов на легковой автомобиль "LADA Largus" 2020 мо-
дельного года. Эта модель в кузовном исполнении "универсал"
не менее популярна, чем брендовая Vesta, и пользуется устой-
чивым спросом на отечественном автомобильном рынке.

По замыслу производителей, это будет обновленная маши-
на, которая получит совершенно новый интерьер - переднюю
часть кузова в X-стиле, измененные бамперы, радиаторную
решетку и оптику. На автозаводе серьезно задумались над ос-
нащением универсала 1,8-литровым двигателем. В качестве
"бюджетной" альтернативы "автомата" тольяттинский произ-
водитель может рассмотреть внедрение автоматизированной
механической трансмиссии ("робота"). Тем более что АвтоВАЗ
уже имеет подобный опыт на соплатформенной  Lada Xray.

Татьяна Глебова

СКОРО УЗНАЕМ ИМЕНА
ПОБЕДИТЕЛЕЙ И ПРИЗЕРОВ

НАЧАЛИСЬ СЕРИЙНЫЕ ПОСТАВКИ
Модель "LADA Vesta CVT" получила не только вариаторную

коробку переключения передачи, но и топовые комплектации.
С ноября этого года ПАО "БРТ" приступило к серийным по-
ставкам новых шлангов системы охлаждения двигателя на
легковой автомобиль. Ежегодно на автозаводе в Ижевске со-
бирают 100-120 тысяч машин. Какими будут объемы выпус-
ка Vesta CVT в 2020 году, руководство концерна пока не уточ-
няет. Как рассказывает  руководитель проектов Владимир
Иванов, в ноябре начались плановые поставки другой новой
продукции на АвтоВАЗ - на Балаковорезинотехнике освоен
выпуск шумоизоляции на 3-дверную и 5-дверную "LADA 4x4".
Деталь была модернизирована по просьбе конструкторов
тольяттинского автозавода.

ПРОШЛИ
РЕСУРСНЫЕ ИСПЫТАНИЯ

21 ноября руководитель проектов ПАО "БРТ" Кирилл Павлов
посетил с рабочим визитом ПАО "КАМАЗ". Наш специалист
принял участие в ресурсных испытаниях новых шлангов на
циклическую выносливость (пульсирующее давление), кото-
рые были проведены в условиях конвейера. Напомним, в свое
время Балаковорезинотехника была номинирована руковод-
ством КамАЗа на поставку автокомпонентов для оснащения
магистрального тягача с кабиной нового поколения. Для того
чтобы детали соответствовали требованиям потребителя,
нашим специалистам пришлось улучшить технологический
процесс. В настоящее время на автомобильном конвейере в
Набережных Челнах собирают предсерийные грузовики. Ско-
ро автомобиль класса "премиум" получит путевку в жизнь.

БЕССТУПЕНЧАТАЯ "LADA VESTA"
На закрытой презентации для журналистов руководство

ПАО "АВТОВАЗ" объявило цены на новую версию легкового
автомобиля "LADA Vesta" с автоматической бесступенчатой
трансмиссией. Сами тольяттинцы называют эту модифика-
цию Vesta AT. Стоимость самого доступного исполнения такой
машины составляет 736 900 рублей. Это на 110 000 рублей
дороже, чем автомобиль в аналогичной комплектации, но с
"механикой" и базовым двигателем мощностью 106 лошади-
ных сил. Новая коробка передач разработана японской ком-
панией Jatco. Для Vesta она доступна только с одним мотором
объемом 1,6 л и мощностью 113 л.с. Это двигатель альянса
Renault-Nissan, но производят его в Тольятти. Напомним, ПАО
"БРТ" с октября этого года отправляет на Ижевский автоза-
вод новые шланги системы охлаждения двигателя, которыми
оснащается престижный седан.

НОВОГОДНЮЮ
ИГРУШКУ - СВОИМИ РУКАМИ

14 декабря заводчане вместе с детьми посетят городскую
студию современного рукоделия "Ручные вещи", где примут
участие в групповом мастер-классе по изготовлению коло-
кольчика-подвески на новогоднюю елку. В творческой мас-
терской пройдут занятия продолжительностью 2 часа,  для
первой группы мастер-класс начнется в 13 часов, для второй
- в 16.00. Стоимость - 150 рублей. Возраст желающих научить-
ся основам скрапбукинга не ограничен. Приближается Новый
год. Сделать игрушку своими руками - что может быть луч-
ше?! Ведь колокольчик получится особенным, уникальным и
неповторимым. Игрушка будет хранить тепло ваших рук и
частичку души. Любая ручная работа ценится. Особенно в
предновогодние дни, когда все вокруг наполнено аурой магии
и волшебства.

Близится к завершению комплексная Спартакиада тру-
дящихся, которая проходит с начала года среди работ-
ников ПАО "БРТ".
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Сергей появился на свет в
1983 году, рос в многодетной
семье - у него четыре родных
сестры. Учился в средней об-
щеобразовательной школе №
16, тяготея к точным наукам,
больше всего любил уроки
математики. В 1998 году по-
ступил в профессиональное
училище № 38, выбрав специ-
альность электромонтера по
ремонту и обслуживанию обо-
рудования. Преподаватели
училища не верили, когда он
рассказывал о том, с каким
трудом ему давались химия и
английский язык - эти дисцип-
лины в ПУ он сдавал только на
"отлично". А на открытом уро-
ке, который проходил на анг-
лийском языке, был ведущим.
Когда настало время произ-
водственной практики, Сергей
впервые оказался на Балако-
ворезинотехнике. Отец поста-
рался, чтобы сын попал в цех
№ 023, где сам он давно рабо-
тал.

В 2001 году Сергей Майоров
получил диплом с присвоени-
ем третьего квалификацион-
ного разряда. Где будет рабо-
тать дальше - знал наверняка.
Конечно, рядом с отцом. В то
время вся семья Майоровых
трудилась на предприятии.
Отец с сыном - на производ-
стве. Мама с двумя дочерьми
- в подведомственном детс-
ком садике. Сергей устроился
в бригаду по внутризаводско-
му освещению. Коллеги Юрий
Шейкин и Петр Лопата опека-
ли,  поддерживали, помогали
разобраться со  сложным
электрооборудованием. Отец
рад был такому приемнику -
через три года сыну присвои-
ли шестой, высший разряд.
Руководство цеха всегда было
заинтересовано в кадровом
резерве, поэтому повышение
разряда приветствовало, и
поддерживало любую инициа-
тиву со стороны молодежи.
Когда через четыре года Сер-
гей перевелся в дежурные
электрики, шефство над ним
взяли электромонтер Николай
Чуркин и мастер Александр
Петрович Есин. Своих настав-
ников Сергей Майоров вспо-
минает с большой теплотой и
благодарностью. Находясь
рядом с профессионалами,
он видел, с какой  ответствен-
ностью старшие товарищи
подходят к работе.

В феврале этого года в Севе-

ÖÅËÜ ÊÀÊ ÄÎÑÒÈÆÅÍÈÅ ÌÅ×ÒÛ
Сергей Александрович

Майоров - младший пред-
ставитель рабочей динас-
тии. Выбирая профессию,
молодой человек пошел по
стопам отца. Электромон-
тер Майоров-старший
пользовался на заводе боль-
шим уважением. Продолжив
"семейное" дело, Сергей
тоже стал передовиком
производства, в этом году
его имя занесено на Доску
Почета ПАО "БРТ".

ро-восточных электрических
сетях - филиале "Волжской
МРК" - произошла серьезная
авария, в результате был обе-
сточен весь завод. Все замер-
ло - не было связи, останови-
лось оборудование. Предпри-
ятие погрузилось во тьму. В ту
ночь Сергей Александрович
находился на дежурстве. К
утру, когда смена подходила к
концу, дали "свет". Но домой
уходить никто не спешил. На-
чальству не пришлось про-
сить бригаду электромонте-
ров задержаться, люди и сами
прекрасно понимали, что не-
обходимо тщательно прове-
рить каждый электрощит, "по-
ставить" в исходное положе-
ние каждый электрообъект (а
их огромное количество), от
работы которых зависит эф-
фективность производствен-
ных процессов.

Смена, в которой сейчас
трудится Сергей Майоров, от-
вечает за бесперебойное
обеспечение завода электро-
энергией, следит за работой
оборудования на главной по-
нижающей подстанции, рас-
пределительной и трансфор-
маторной подстанциях. С пер-
вых дней Сергей усвоил глав-
ное правило электромонтера:
"Сначала думай, потом де-
лай". В его работе повышен-
ное внимание, аккуратность,
осторожность превыше всего,
ведь от грамотных действий
электрика зависит безопас-
ность людей. Есть поговорка:
сапер ошибается один раз.
Она вполне подходит и элект-
ромонтеру. Учителя у С. А.
Майорова были прекрасные,
поэтому в его работе не быва-
ет ошибок. Сам он тоже не
прочь поделиться накоплен-
ными знаниями. К нему при-
крепили молодого парнишку
Влада, его любознательность
нравится Сергею.

- Из парня обязательно бу-
дет толк, хорошо стартует! -
считает он. - Проявляется его
интерес к работе, есть жела-
ние поскорее вникнуть во все
тонкости нашего дела. Если
человек постоянно задает
вопросы, значит, старается

понять профессию. Это здо-
рово! Всегда нужно стремить-
ся к чему-то большему. Я
рад, что на заводе есть дума-
ющие, ответственные ребя-
та. Не уважаю людей, которые
говорят: "А… день прошел и
ладно!". Труд облагораживает
человека, дает возможность
реализовать, проявить себя.

Производственный график
позволяет Сергею работать
на поставки в другой органи-
зации, где он трудится в каче-
стве инженера, а также повы-
шать свой образовательный
уровень. Учеба на третьем
курсе Рязанского современ-
ного университета требует
немало сил и времени на под-
готовку к экзаменам. Вторая
специальность, которую Сер-
гей Александрович получает
заочно, связана со строитель-
ной промышленностью. Ра-
ботая на стройке, он понял,
что современный электро-
монтаж требует новых зна-
ний, и пошел учиться. Хотя
признается, что давно нашел
свое призвание, и менять об-
ласть деятельности, перехо-
дить с  производства в сферу
бизнеса не собирается. Вто-
рая работа служит дополни-
тельным источником дохода.

Новую профессию начал ос-
ваивать на практике - решил
построить для родителей дву-
хэтажный блочный дом на дач-
ном участке в кооперативе
"Приморье". Все делал ис-
ключительно сам - от заклад-
ки фундамента до отделоч-
ных работ. Проект будущего
сооружения держал в голове.
Знал, каким должно быть се-
мейное гнездо - светлым, про-
сторным, уютным. "Руки, гвоз-
ди, молоток - что еще нужно
для будущего дипломирован-
ного строителя?!" - шутит он.
Майоровы любят отдыхать за
городом, принимать на даче
многочисленных гостей: род-
ственников и друзей. Семья у
Майоровых по современным
меркам большая - дети давно
выросли (самой  старшей до-
чери 46 лет, самой младшей -
31 год), создали свои семьи,
родились внуки. У Сергея

Александровича четыре пле-
мянницы и два племянника.
Ребенок младшей сестры и
его сын Вадим - практически
одного возраста, дети очень
дружны, привязаны друг к
другу.

- Вадику нравится бывать на
даче у бабушки с дедушкой -
свежий воздух и фрукты идут
ему только на пользу. Недале-
ко от дачи находится Волга,
можно загорать, купаться. И
все-таки больше всего сын
любит ездить со мной на ры-
балку! - уточняет Сергей
Александрович. - Есть у нас с
ним свои потаенные "рыбные"
места на Иргизе. Очень часто
выбираемся  на небольшую
речушку Березовку, есть такой
водоем недалеко от города, в
селе Матвеевка.

Как любой волжанин, Сергей
Александрович любит свой
родной край. Никакие самые
высокие горы и зеленые
пальмы не радуют так, как
наши живописные волжские
пейзажи. Они милее любой
заграничной экзотики. Хотя и
признает, что любит ездить в
отпуск на южные курорты.
Первое свое путешествие со-
вершил в Доминиканскую рес-
публику, дорога на самолете
была долгой, пришлось ле-
теть 13 часов. Был он на от-
дыхе и в Турции. Мест в Рос-
сии красивых много, а вот с
сервисом - настоящая беда.
Поэтому и едут россияне по-
плескаться в море за кордон.

 Рассказывая о сынишке,
Сергей Александрович све-
тится от счастья: "Когда смот-
рю на него, как будто себя
вижу - те же движения, пово-
рот головы, привычки. И ведь
характер мой, упертый. Как же
мы с ним похожи!". Сергей не
против того, чтобы сын про-
должил когда-нибудь семей-
ную трудовую династию, но
давить на сына не собирает-
ся, пусть сам решает, кем
быть. Главное, чтобы челове-
ком стал порядочным и целе-
устремленным. Сергей счита-
ет, что совсем необязательно
читать ребенку мораль, нота-
ции. Важен личный пример,
иначе все будет бесполезно,
все слова превратятся в пус-
той звук. Сам Сергей всегда
старался походить на отца -
его поступки были для него
красноречивее слов. Есть ли у
него мечта? Нет, это что-то
заоблачное, недосягаемое.
Просто нужно уметь ставить
перед собой цель и добивать-
ся того, к чему стремишься.
Такой принцип для мужчины
правильный. По своей натуре
Сергей - трудоголик, трудится
на двух работах, чтобы ку-
пить квартиру. Родителям
дом построил, сын у него
есть. Осталось приобрести
жилье и посадить вместе с
сыном дерево.

Фото автора
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- Надежда Валентиновна,
объясните, пожалуйста,
феномен "Милосердия".
Центру - больше четверти
века, в городе подобные
общественные организа-
ции давно позакрывались,
а у вас по-прежнему анш-
лаг. Пожилые люди счита-
ют Центр своим  вторым
домом.

- Да нет никакого феномена,
просто актив Центра профес-
сионально выполняет свое
дело. Любить надо свою ра-
боту, не понимаю такого, ког-
да человек приходит на служ-
бу, а в глазах - полное отсут-
ствие интереса и пустота.
Наш Центр существует благо-
даря поддержке со стороны
руководства холдинга "Та-
дем" и предприятия, спасибо
огромное председателю Со-
вета директоров Н.В. Шутову
и и.о. генерального директо-
ра ПАО "БРТ" О.А. Сильченко
за доброе отношение. Людям
хочется праздника, понимае-
те?! И не важно, молодой это
человек или преклонного воз-
раста. Душа то не стареет! С
выходом на пенсию работа
уходит в прошлое, а что оста-
ется - домашние хлопоты,
дача, внуки? Людям не хвата-
ет элементарного общения, к
которому они привыкли, кол-
лектива, социума. В нашем
Центре ветераны находят и
эмоциональную поддержку, и
привычный круг общения, и
занятие по душе, и возмож-
ность путешествовать. У нас
не бывает скучно!

Каждую среду мы проводим
тематические мероприятия.
13 ноября состоялось засе-
дание клуба, посвященное
творчеству советского и рос-
сийского композитора Алек-
сандры Пахмутовой. Среди
ветеранов труда оказалось
немало поклонников талант-
ливой пианистки. В нашей
музыкальной гостиной не ос-
талось ни одного свободного
места - столько было желаю-
щих прийти на гала-концерт,
послушать патриотические и
лирические песни в исполне-
нии самодеятельных артис-
тов, попеть вместе с ними

ÍÀÄÅÆÄÀ ÌÎÑÊÂÈÍÀ: "ÌÈËÛÉ ÑÅÐÄÖÓ ÄÎÌ"
Промышленных пред-

приятий в нашем городе
много, однако далеко не
все могут похвастаться
такой общественной ве-
теранской организацией,
как ПАО "БРТ". Центр
"Милосердие", созданный
в начале 90-х годов, насчи-
тывает более 2000 вете-
ранов труда. Для каждого
из них это особая среда
обитания, где можно от-
таять душой, найти себе
занятие по душе, да про-
сто пообщаться! О ме-
тодах работы с людьми
"серебряного" возраста
рассказывает начальник
Центра Н.В. Москвина.

"Надежду", "Нежность", "Рус-
ский вальс", "Как молоды мы
были", "Старый клен", "Коман-
ду молодости нашей", "До от-
правленья поезда осталось
пять минут", "Птицу счастья".

Спустя неделю мы чествова-
ли наших замечательных име-
нинниц - активистов "Милосер-
дия" Аллу Анатольевну Глад-
ких и Надежду Сергеевну Ку-
личкову. Эти женщины дружат
на протяжении многих лет, у
них много общего - обе любят
музыку, обладают красивыми
голосами, поют. Аллочка и
Надежда часто выступают на
сцене дуэтом. Даты рождения
у них разные, Алла родилась в
ноябре, Надежда - в начале
осени. Но день рождения ре-
шили отмечать в один день,
устроить для нас настоящее
шоу. К ним присоединялся и
наш баянист Анатолий Кон-
стантинович. У него, правда,
день рождения был в этот
день.  Без их участия не обхо-
дится ни одно музыкальное
мероприятие в "Милосердии".
Эту замечательную команду
так и называют - "артисты".

- Расскажите о традициях,
которых придерживаются
сотрудники Центра.

- При поддержке заводской
профсоюзной организации мы
с удовольствием принимаем у
себя в гостях именинников,
поздравляем их с круглыми
памятными датами. Или сами
отправляемся в гости к тем,
кто по состоянию здоровья
передвигается только по квар-
тире. Недавно наши активисты
подготовили большую празд-
ничную программу, участни-
ком которой стал труженик
тыла Василий Герасимович
Денисов. Мы поздравляли его
с 90-летним юбилеем. В свои
преклонные годы Василий Ге-
расимович даст фору моло-
дым. Он обладает феноме-
нальной памятью, великолеп-
но читает стихи, поет, танцу-
ет. Отбивает степ - да еще
как! А ведь чечетка - сложный
по технике исполнения танец,
в процессе движения основ-
ная нагрузка приходится на
ноги. Чтобы качественно
танцевать тап, нужно трени-
роваться ни один год. Василий
Герасимович не престает нас
удивлять своей жаждой жизни,
остроумием, начитанностью.
А чечетку всегда исполняет на
"бис".

- В шахматном клубе Цент-
ра "Милосердие" немало
известных в городе шахма-
тистов. Турниры по шахма-
там по-прежнему проводи-
те?

- А как же, два раза в год!
Осенью соревнования прохо-
дят в рамках заводской Спар-
такиады, а весенний турнир
посвящаем празднованию
Дня Победы. В Балакове дей-
ствительно знают Варвару
Матвеевну Павленкову, Олега
Романовича Ашимова, Алек-

сандра Максимовича Бабары-
кина, Владимира Федоровича
Зарывахина. У нас ежене-
дельно собирается за шах-
матной доской 20 любителей
интеллектуальной игры. Что
сейчас делать дома - сидеть у
телевизора? Здесь и обще-
ние, и времяпровождение за
любимым занятием.

-  Ваши подопечные не
любят сидеть дома. Среди
пенсионеров много люби-
телей путешествовать. Не-
давно паломническая груп-
па вернулась из поездки по
святым местам. Какие пла-
ны на ближайшее время?

- 2 января отправляемся в
Москву, хотим провести четы-
ре праздничных дня в столи-
це. Говорят, новогодняя Мос-
ква прекрасна! В группе долж-
но присутствовать не менее
25 человек - таким было усло-
вие туроператора, пообещав-
шего сделать для нас скидку.
Думала, что нужного количе-
ства людей не наберем, но
мои опасения оказались на-
прасными. За неделю после
объявления о поездке ко мне
подошли с деньгами 18 жела-
ющих. Учитывая немолодой
возраст путешественников и
зимнее время года, приняли
решение добираться на поез-
де. Правда, есть одна слож-
ность - всем нашим пассажи-
рам нужны нижние полки. Но
организаторы тура пообеща-
ли решить вопрос с руковод-
ством ОАО "РЖД". Возможно,
поедем в прицепном отдель-
ном железнодорожном ваго-
не.

- Какие экскурсии предус-
мотрены программой тура?

- 3 января, по прибытию в
Москву, заселяемся в одну из
гостиниц у станции метро "Па-
велецкая", обедаем, немного
отдыхаем. В первый день нас
ждет обзорная ознакомитель-
ная экскурсия по новогодней
Москве на автобусе. Будут и
пешеходные прогулки. С удо-
вольствием прогуляемся по
Красной площади и по терри-
тории Кремля, побываем у
центральной новогодней
елки, обязательно посетим
парк отдыха "Зарядье" и ска-
зочную ярмарку. Местом про-
живания неслучайно выбран
отель, расположенный в цен-
тральной части города. Ду-
маю, в свободное время вете-
раны труда захотят прогу-
ляться по вечерней Москве.
Многие учились в вузах столи-
цы - наверняка, захочется
вспомнить студенческие
годы, побывать в памятных
сердцу местах, поужинать в
кафе.

Следующий день начнется с
завтрака по программе
"шведский стол". И опять нас
ждут многочисленные экскур-
сии. Запланированы загород-
ные поездки в музей-усадьбу
"Коломенское" и музейный
комплекс "Царицыно". Мы бу-

дем находиться в Москве 4 дня
и 3 ночи. Лично мне интересна
экскурсия "История русского
меценатства". И еще с трепе-
том отношусь к искусству жи-
вописи, поэтому с огромным
удовольствием отметила, что
в экскурсионной программе
есть посещение Третьяковс-
кой галереи. Домой мы возвра-
щаемся также на поезде, 6
января. Рождество будем от-
мечать дома - все-таки это
семейный праздник.

- Надежда Валентиновна,
до лета еще далековато. И
все-таки расскажите о том,
куда планируете поехать в
жаркий период.

- В июне решили отправить-
ся в речной круиз по маршруту
"Саратов-Астрахань". Путеше-
ствие по Волге на теплоходе -
удовольствие не дешевое, это
сезонный вид отдыха, поэтому
и дорогой. Все относительно,
конечно, и стоимость путевки
зависит от выбора каюты. В
среднем путевка обойдется в
28 тысяч рублей. Согласитесь,
далеко не каждый может себе
позволить сразу отдать за нее
всю сумму, поэтому деньги на
поездку начали собирать час-
тями уже сейчас. В августе нас
ждет недельный отдых в Боль-
шом Сочи. Конечно, нас впол-
не устроит бюджетный вари-
ант. Дали задание турагент-
ству подобрать для нас недо-
рогой отель, от которого
недолго добираться до Крас-
ной Поляны и Абхазии. Скорее
всего, это будет район Адле-
ра. Хотим побывать в нашей
российской Швейцарии - на
горнолыжном курорте "Роза
Хутор". Думаю, не вся группа,
но многие из нее захотят съез-
дить на 12-часовую экскурсию
в Абхазию с посещением озе-
ра Рица, пещер Новоафонско-
го мужского монастыря 18
века, новоафонской пещеры,
Молочного водопада,  и, конеч-
но, пляжа в Пицунде.

- Организация досуга - это
одна сторона "медали".  Но
ведь есть еще и другая…

- Мы плодотворно сотрудни-
чаем с Советом ветеранов г.
Балаково. Есть еще, конечно,
"бумажная" работа - большая
картотека требует порядка.
Одни, к сожалению, выбывают
из Центра по причине завер-
шения своего жизненного
пути. Другие работники пред-
приятия с выходом на заслу-
женный отдых встают на учет.
Название Центра говорит само
за себя, мои помощники по-
стоянно посещают подопеч-
ных на дому, навещают в
больнице. Решаем вопросы по
оказанию остро нуждающимся
ветеранам труда адресной
материальной помощи, помо-
гаем собирать пакет докумен-
тов для размещения инвали-
дов, за которыми некому уха-
живать, в дом-интернат. Это
жизнь, в ней присутствуют и
радость, и печаль.
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•  Техническая инвентаризация жилых домов, квартир,
строений, сооружений.
•  Выдача справок о технических характеристиках объектов
капитального строительства.
•  Изготовление технических планов.
•  Изготовление актов обследования.
•  Межевание земельных участков.
•  Изготовление межевых планов.
•  Постановка на кадастровый учет.
•  Оценка (ипотека, наследство (дом, квартира, земельный

участок, и т.д.), имущественные споры, автотранспорт, обо-
рудование, спецтехника) рыночной стоимости имущества.

•  Экспертные услуги по оценке транспортных средств при
ДТП.

Данные работы организация выполняет согласно лицензий
и аккредитации в ПАО "Сбербанк России".

ООО "ФЕДЕРАЛЬНЫЙ
КАДАСТРОВЫЙ ЦЕНТР - БТИ"

Оказывает услуги:

Адрес: г. Балаково, ул. Факел Социализма,  дом 21 ,
контактные тел.: 46-16-08, 8-937-972-92-72
E-Mail: bti@rost-bti.ru

И это не единственное нововведение, предусмотренное данным
регламентом. В нём определены порядок, последовательность и сроки
выполнения административных процедур при проведении Росреест-
ром и его территориальными органами государственного земельного
надзора. На селекторном совещании, посвященном вступлению в
силу  данного документа, заместитель руководителя Росреестра Мак-
сим Смирнов подчеркнул:  "Новый административный регламент на-
правлен на повышение прозрачности проверок земельного законода-
тельства. Он содержит в себе ряд нововведений и учитывает после-
дние изменения законодательства в части осуществления процедур
проведения проверок, мероприятий по профилактике правонарушений,
взаимодействия с органами прокуратуры при осуществлении прове-
рок, а также особенности их проведения в отношении органов государ-
ственной власти".

Отдельно на совещании была рассмотрена правоприменительная и
судебная практика в отношении таких нарушений земельного законо-
дательства, как нецелевое использование земельного участка (ч. 1 ст.
8.8 КоАП РФ). Речь идёт о ситуациях, когда к ответственности за не-
целевое использование земли привлекается лицо, использующее не
по целевому назначению здания или помещения в здании, располо-
женном на земельном участке.

В Постановлении Конституционного Суда РФ от 14 ноября 2019 г. и
Определении Верховного Суда РФ от 22 октября 2019 г. установлена
законность подобной правоприменительной практики Росреестра.

Комментируя введение нового Административного регламента, заме-
ститель начальника отдела государственного земельного надзора
Управления Росреестра по Саратовской области Евгений Куценко
разъяснил, что предостережение - это предупреждение о недопусти-
мости нарушения земельного законодательства. Оно является  перво-
начальной мерой контроля соблюдения законодательства и направле-
но на профилактику правонарушений. Прежде эта норма действовала
только в отношении юридических лиц (введена с 1 января 2017 года
Федеральным законом от 03.07.2016 № 277-ФЗ, вносящим поправки
в Федеральный закон "О защите прав юридических лиц и индивиду-
альных предпринимателей при осуществлении государственного кон-
троля (надзора) и муниципального контроля").

Евгений Куценко отметил: "Новый Административный регламент
устранил этот и другие пробелы в правовом регулировании осуществ-
ления Росреестром функции по государственному земельному надзо-
ру. Безусловно, это будет способствовать формированию единой пра-
воприменительной практики на территории всей страны".

В связи с вступлением в силу 1 января 2020 г. изменений в ст. 46
Бюджетного кодекса РФ участникам селекторного совещания даны
разъяснения по порядку зачисления сумм денежных взысканий за
нарушения законодательства и изменений порядка администрирова-
ния таких взысканий. Особо была отмечена необходимость усиления
работы по информированию на сайтах территориальных органов Рос-
реестра о проводимых административных обследованиях и результа-
тах проверок земельного законодательства.

Государственные земельные инспекторы Росреестра
получили право выдавать гражданам предостережения о
недопустимости нарушения земельного законодатель-
ства. Такая норма закреплена новым Административным
регламентом осуществления Росреестром государствен-
ного земельного надзора, вступившим в силу 18 ноября
2019 г.

ВНЕДРЕН
ПРОГРАММНЫЙ КОМПЛЕКС

Электросетевая компания АО "Облкоммунэнерго" ис-
пользует современные технологии и оборудование для
снижения потерь электричества и экономии ресурсов.
Она активно внедряет автоматизацию процессов, что
позволяет оперативно реагировать на нештатные
ситуация и устранять их в самый короткий срок.

В 2019 году компания начала внедрять систему телемехани-
ки для распределительных пунктов (РП). Новинка представ-
ляет собой программный комплекс SCADA-ЭНТЕК (редакция
TEL), предназначенный для автоматизации процессов управ-
ления энергоснабжением, сбора, хранения, обработки и ана-
лиза информации. Работает комплекс на базе специализиро-
ванного оборудования. SCADA-ЭНТЕК-TEL позволяет решать
максимально широкий круг задач, связанных с большим коли-
чеством процессов управления электросетью и энергомони-
торингом.

Пилотными объектами по внедрению современной системы
стали РП-5 (филиал "Энгельсские МЭС") и РП-10 (филиал
"Балаковские ГЭС"). На сегодняшний день все монтажные и
наладочные работы завершены, системы переведены в ра-
бочий режим. Внедрение подобных разработок играет важ-
ную роль в обеспечении надежности электросетей на фоне
стремительного развития технологий. Так, например, распре-
делительный пункт (РП-5), оборудованный новой системой
телемеханики в Энгельсе, участвует в снабжении электро-
энергией 21 объекта соцсферы, 68 многоквартирных жилых
домов, 1484 частных дома и 21 подстанции АО "Облкоммунэ-
нерго".

Установленные комплексы позволяют дистанционно контро-
лировать работу оборудования и производить его переключе-
ние, не выезжая на место, снимать характеристики электро-
установок, контролировать уровень напряжения и протекаю-
щих токов, в кратчайшие сроки устранять нештатные ситуации
и получать анализ причин их возникновения.

САМЫЙ ВКУСНЫЙ ФЕСТИВАЛЬ
Шахматный дворец на Соборной площади в Саратове

30 ноября собрал за одним столом производителей
сыров и деликатесов, а также профессионалов вино-
дельческой отрасли.

Торговая компания "РИФ" и сеть винных бутиков "Фанагория"
при поддержке саратовской ТПП и Центра предпринимателя
"Мой бизнес" организовали II межрегиональный гастрономи-
ческий фестиваль. На него были приглашены владельцы ча-
стных сыроварен и производители деликатесных продуктов
из мяса и птицы. В рамках фестиваля работала выставка-яр-
марка натуральной продукции.

Гастрофестиваль прошел в Саратове уже второй раз. На его
площадке смогли собраться и обменяться опытом основатели
саратовских крафтовых сыроварен, а виноделы и сомелье
представить лучшие образцы продукции. Фестиваль, гостями
которого стали порядка 500 человек, получил такой живейший
отклик, что его решено было повторить через год и в дальней-
шем сделать регулярным.

Информационный портал "Бизнес-вектор", г. Саратов
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КОНЦЕПТ-КАР ЗАПАТЕНТОВАН
АвтоВАЗ запатентовал интерьер внедорожного кон-

цепт-кара LADA Vision 4x4, который компания впервые
показала на автосалоне в Москве в августе 2018 года.

LADA Vision 4x4 считается прообразом следующего поколе-
ния внедорожника Lada 4x4, хотя главный дизайнер АвтоВА-
За Стив Маттин утверждал, что Vision 4x4 отражает лишь по-
иск стиля будущего преемника классической "Нивы" - и не
факт, что серийная машина экстерьером и интерьером вос-
произведет концепт. Авторами интерьера концепт-кара зна-
чатся 13 специалистов завода, включая самого Маттина.
Серийная версия преемника Lada 4x4 строится на платформе
Renault-Nissan CMF-A, а в производство модель пойдет в 2022
году.

Нынешняя Lada 4x4 выпускается с 1977 года. Несмотря на
преклонный возраст, внедорожник пользуется стабильно
высоким спросом. По данным АЕБ, за январь-октябрь 2019
года в России продано 26 325 экземпляров Lada 4x4 всех
модификаций (с тремя и пятью дверями, а также в версиях
пикап и грузовичок).

О ЗЕМЕЛЬНОМ НАДЗОРЕ


